



“Año del Dialogo y la Reconciliación Nacional”
“Decenio de igualdad de oportunidades para mujeres y hombres”

NOTA INFORMATIVA N° 014 - 2018-GR-HCO-DRS-DG-OC

DIRESA HUÁNUCO INAUGURA RED SALUD PACHITEA

En beneficio de la población de la provincia de Pachitea, la gerente regional de desarrollo social, Mg. Ada Gonzales Soto y el director regional de salud, Dr. Alfredo Centurión Vargas, en compañía de las autoridades locales, personal de salud y público en general, realizaron la inauguración de la unidad ejecutora 409 “Red de Salud Pachitea”, dicha institución atenderá aproximadamente 53 mil personas que serán atendidas a través de 21 establecimientos de salud.

Con un gran pasacalle y la participación de la población, autoridades distritales y provincial de Pachitea, mostraron su satisfacción por el apoyo del gobierno regional, en la creación de la unidad ejecutora 409; asimismo mencionaron trabajar en conjunto para la compra de un terreno propio para la institución.

El director ejecutivo de la Red de Salud Pachitea, Obs. Gustavo Acosta Pachorro, se mostró entusiasta, “contamos con el apoyo del gobierno regional, y la red de salud es un regalo para la provincia de Pachitea ya que se brindará una mejor atención y un buen servicio a la población”, mencionó el nuevo director.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 27 de marzo de 2018*